
令和 4年度 神奈川支部 活動状況報告

神奈川支部副支部長　台蔵　智（電子H03）

　支部総会は、新型コロナウイルス流行の谷間で、3年

ぶりに昨年 10/22(土)横浜崎陽軒本店にて集合で開催でき

ました。外出が不安な方には、支部としては初の試みで、

オンライン会議参加も用意しました。悠久会本部のご協

力で、支部総会用に ZOOM会議を設定していただき、新

潟大学や学部の活動状況をリモートでご説明いただきま

した。

　支部総会の議案　令和 3年度会計報告、令和 4年度予

算案・役員案は可決されました。

　支部の同好会活動は、ゴルフコンペは年 2回、5月と

10月に開催し盛会です。ハイキングは昨年 5月約 2年半

ぶりに三浦半島先端を散策し、昨年 11月にも小田原を散

策しました。2回とも参加者の気分や周囲の雰囲気に合

わせて予定外の場所も巡り、楽しい一日でした。囲碁は

まだ休止中です。徐々にウィズコロナを探っていきたい

と思います。

  久しぶりの支部総会ということで、参加者が一人ずつ

近況を報告し、コロナ禍前より参加人数が少ないながら、

楽しいひと時でした。

　感染が心配な方に配慮し、飲食なしの支部総会でした。

懸念なく懇親会で親交が深められる日が望まれます。

　支部の役員会は、新型コロナ感染予防のためほとんど

オンライン会議やメールでの打ち合わせです。まだパソ

コンや通信環境のトラブルで苦労もありますが、移動が

要らず、予定を合わせやすいので、世間での在宅勤務や

オンライン会議の普及も理解できます。

さて、いよいよ令和 5年は工学部創立 100周年、その

翌年は神奈川での全国総会開催に向けて、準備の時期に

なりました。神奈川支部会員の方をはじめ、皆様のご支

援・ご協力をよろしくお願いします

　次回の支部総会は、令和 5年 10//8(日)横浜崎陽軒本店

です。ご参加をお待ちしています。

。


